

A N F R A G E von Thomas Wirth (GLP, Hombrechtikon), Cyrill von Planta (GLP, Zürich) und Jörg Mäder (GLP, Opfikon)

betreffend Freierwerbende Liegenschaften der ZHdK

Im September beginnt der Unterrichtsbetrieb an der ZHdK (Zürcher Hochschule der Künste) im neuen Gebäude des Toni-Areals. Damit wird die bisher an verschiedenste Standorte verteilte Hochschule an einem zentralen Standort zusammengezogen. Damit werden die bisherigen Standorte frei für andere Nutzungen. In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten.

1. Wie viele bisherige Standorte der ZHdK werden aufgegeben und wie viele werden von der ZHdK weiter betrieben?
2. Ab wann werden die noch weiterhin benutzten Standorte frei?
3. Wie viele von der ZHdK aufgegebene Liegenschaften wurden vom Kanton gemietet und wie viele dieser Mietverhältnisse wurden gekündigt (Anzahl Objekte und Nutzfläche)?
4. Falls nicht alle Mietverhältnisse aufgelöst wurden, warum nicht (jeweils pro Objekt inkl. Angabe der Nutzfläche)?
5. Wie sieht die zukünftige Nutzung der freierwerbenden Objekte im Kantonsbesitz aus (jeweils pro Objekt, inkl. Angabe der Nutzfläche)?

Thomas Wirth
Cyrill von Planta
Jörg Mäder